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                                  SESIÓN EXTRAORDINARIA 481-2016 

 

 

Acta de la Sesión Ordinaria celebrada por la Corporación Municipal del Cantón Central de Heredia, 

a las dieciocho horas con quince minutos del día jueves  31 de marzo del 2016 en el Centro 

Cultural Herediano “Omar Dengo”.  

 

REGIDORES PROPIETARIOS 
 
Lic. Manuel de Jesús Zumbado Araya   

PRESIDENTE MUNICIPAL 
 

Sra. Hilda María Barquero Vargas  

VICE PRESIDENTA MUNICIPAL 

 

Señora  María Isabel Segura Navarro     
Señor   Walter Sánchez Chacón     
Señora  Olga Solís Soto     

Lic.   Gerardo Lorenzo Badilla Matamoros    

Señora  Samaris Aguilar Castillo  

Señor  Herbin Madrigal Padilla     

Señor  Rolando Salazar Flores    
 

REGIDORES SUPLENTES 
 

Señora  Alba Lizeth Buitrago Ramírez  

Señor  José Alberto Garro Zamora  

Señora  Maritza Sandoval Vega      

Señor  Pedro Sánchez Campos 

MSc.   Catalina Montero Gómez    

Señor   Minor Meléndez Venegas    
Señora  Grettel Lorena Guillén Aguilar 

Señora  Yorleny Araya Artavia    

Señor  Álvaro Juan Rodríguez Segura    

 
SÍNDICOS PROPIETARIOS 

 
Señor   Eduardo Murillo Quirós    Distrito Primero  

Señora  Nidia María Zamora Brenes   Distrito Segundo 

Señor  Elías Morera Arrieta    Distrito Tercero 

Señor   Edgar Antonio Garro Valenciano  Distrito Cuarto 

Señor  Rafael Barboza Tenorio   Distrito Quinto 

 
SÍNDICOS SUPLENTES 

 

Señora  Marta Eugenia Zúñiga Hernández  Distrito Primero 

Señor   Rafael Alberto Orozco Hernández  Distrito Segundo 

Señora  Annia Quiros Paniagua   Distrito Tercero 
Señora  María del Carmen Álvarez Bogantes  Distrito Cuarto  
Señora  Yuri María Ramírez Chacón    Distrito Quinto 

  

ALCALDE, ASESORA LEGAL Y SECRETARIA DEL CONCEJO 
 
MBA.    José M. Ulate Avendaño  Alcalde  Municipal 
MSc.   Flory A. Álvarez Rodríguez   Secretaria Concejo Municipal 
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SECRETARIA CONCEJO 
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2 

 

2 

 

 
ARTÍCULO I: Saludo  a  Nuestra Señora   La  Inmaculada Concepción Patrona de esta Municipalidad 
 
ARTÍCULO II:  AUDIENCIAS 
 

1. Lic. Oscar Vega Hernández 
Asunto: Solicitud de audiencia para presentar informe de labores. 
comitededeportesdeheredia@hotmail,com  N° 109 
 

Se encuentran presentes a efecto de atender esta audiencia los miembros del Comité Cantonal de Deportes. 
A saber: Sr. Jonathan Ramírez, Sr. Francisco Garita, Sr. Daniel Trejos, Sra. Etelgive Sibaja, Sr, Rodrigo 
Rodríguez Naranjo y el Lic. Oscar Vega – Administrador. 
 
El Lic. Oscar Vega – Administrador del Comité brinda un saludo al Concejo Municipal y el señor Jonathan 
Ramírez – Presidente de la Junta Directiva del Comité hace la exposición del informe de labores, el cual se 
transcribe a continuación. 

 
Informes Labores 

Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Heredia 
Año 2014 

DISCIPLINAS 2014 
 

1. Ajedrez 
2. Atletismo 
3. Baloncesto Masculino y Femenino 
4. Boxeo 
5. Futsal Masculino y Femenino 
6. Triatlón 
7. Halterofilia 
8. Gimnasia* 
9. Judo* 
10. Karate-Do* 
11. Taekwondo 
12. Natación* 
13. Tenis de mesa* 

 
JUEGOS DEPORTIVOS NACIONALES 2014 

 
 
PRESUPUESTO 2014 
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EGRESOS 2014 

 
 
 

ACTIVOS FIJOS 
 

 
 

PROGRAMAS RECREATIVOS 2014 
 

 
 

Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Heredia 
  

DISCIPLINAS 2015 
1. Ajedrez 
2. Atletismo 
3. Baloncesto Masculino y Femenino 
4. Boxeo 
5. Futsal Masculino y Femenino 

 
 
 

16%

61%

22%

1%

EGRESOS Administrativo

Egresos Deportivo y Recreativo

Egresos Operativo

Egresos Comité Comunales

GRUPO COMUNIDAD

Adulto Mayor Mercedes Norte

Adulto Mayor Ciudadela Bernardo Benavides

Adulto Mayor Barrio Corazón de Jesús 

Adulto Mayor La Puebla - Hogar de Ancianos

Aeróbico Mixto Santa Cecilia

Aeróbico Mixto San Jorge y Cubujuquí

Aeróbico Mixto Mercedes Sur

Aeróbico Mixto Barrio Corazón de Jesús 
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6. Triatlón 
7. Halterofilia 
8. Balón Mano Masculino y Femenino 
9. Baloncesto en silla de ruedas masculino 
10. Futbol Masculino 
11. Gimnasia* 
12. Judo* 
13. Karate-Do* 
14. Taekwondo 
15. Natación* 
16. Tenis de mesa* 

 
JUEGOS DEPORTIVOS NACIONALES 2015 

 

 
 

Presupuesto 2015 
 

 
 

 
 
 

EGRESOS 2015  
ACTIVOS FIJOS 2015 

Cantón Oro Plata Bronce Total

1. San José 99 86 94 279

2. Alajuela 75 86 107 268

3. Heredia 67 64 69 200

4. San Ramón 60 25 21 106

5. Belén 56 40 44 140

6. Cartago 45 64 77 186

7. San Carlos 37 33 39 109

8. Desamparados 32 27 53 112

9. Goicoechea 27 23 31 81

10. Perez Zeledón 26 27 43 96

Rubro
PRESUPUESTO 

ORDINARIO

PRESUP. EXTRA 

ORDS.

PRESUPUESTO 

TOTAL

TOTAL 

EJECUTADO

PORCENTAJE 

EJECUTADO

EGRESOS 369.998.638,00 395.436.362,14 765.435.000,14 296.062.996,62

Administrativo 44.075.121,20 500.000,00 44.575.121,20 37.790.309,19 84,78%

Deportivo y 

Recreativo
203.285.775,00 2.000.000,00 205.285.775,00 176.209.093,10 85,84%

Operativo 112.637.741,80 392.936.362,14 505.574.103,94 77.870.420,75 15,40%

Comité Comunales 10.000.000,00 0,00 10.000.000,00 4.193.173,58 41,93%

13%

60%

26%

1%

Administrativo

Deportivo y Recreativo

Operativo

Comité Comunales



5 

 

5 

 

 
PROGRAMAS RECREATIVOS 2015 

 

 
 

NUEVOS PROYECTOS 
 
JURAMENTACION DE ATLETAS 
NUEVO REGLAMENTO DEL COMITE 
DEPARTAMENTO DE PRENSA Y COMUNICACIÓN 
HOMENAJE A ATLETAS DE OLIMPIADAS ESPECIALES 
HEREDIA DORADA 
BALONCESTO EN SILLA DE RUEDAS 
VELADA BOXISTICA 
FESTIVAL DEPORTIVO NAVIDEÑO 
CIERRE PERIMETRAL PLAZA SANTA CECILIA 
REMODELACION CANCHA MULTIUSOS LA PUEBLA 
REMODELACION GIMNASIO SANTA CECILIA 
FUTBOL FEMENINO 
ELECCIONES INFANTILES 
MOTOCICLETA 
OFICINAS ADMINISTRATIVAS 
CAMERINOS FATIMA 
NUEVO COMPLEJO DEPORTIVO EN HEREDIA 
APOYO ACTIVIDAD MUNICIPALES 
APOYO A COMITES COMUNALES E INSTITUCIONES 
 
JURAMENTACION DE ATLETAS 

 
 

GRUPO COMUNIDAD

Adulto Mayor Mercedes Norte

Adulto Mayor Ciudadela Bernardo Benavides

Adulto Mayor Barrio Corazón de Jesús 

Adulto Mayor La Puebla - Hogar de Ancianos

Aeróbico Mixto Santa Cecilia

Aeróbico Mixto San Jorge y Cubujuquí

Aeróbico Mixto Mercedes Sur

Aeróbico Mixto Barrio Corazón de Jesús 

Aeróbico Mixto Polideportivo Fátima
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Uno de los mayores aciertos es la Juramentación de los atletas que se realizó con un desfile del Palacio 
de los Deportes hasta el anfiteatro del Fortín donde junto a representantes del Concejo Municipal y 
Alcalde juramentamos a los y las atletas que participarían en los Juegos Nacionales Zona Norte 2015. 
El dar a conocer al pueblo que tenemos una gran cantidad de jóvenes destacando en el deporte es de 
vital importancia y motivación para un cantón como Heredia y para ellos como deportistas.  
 

ACTUALIZACION DE REGLAMENTO 
 
Sin contar con que la Contraloría General de la Republica meses después iba a solicitar una 
actualización del Reglamento de Funcionamiento del Comité Cantonal, la actual Junta Directiva había 
contratado los servicios legales para realizar dicho trabajo. El anterior ya fue presentado ante el Concejo 
Municipal y se encuentra en los detalles finales para ser presentado y aprobado por el mismo Concejo. 
Adicionalmente hemos aprovechado la oportunidad para revisar y actualizar los demás reglamentos 
como el de caja chica, activos, etc. 
 

DPTO. PRENSA Y COMUNICACIÓN 
 
En la actualidad es fundamental para las instituciones y empresas contar con un correcto manejo de la 
información e imagen, por lo cual previo a los Juegos Nacionales 2015 se contrató los servicios de un 
profesional en comunicación que se encarga de divulgar las diferentes actividades del Comité Cantonal 
y los Comunales además de promocionar las disciplinas y servicios con los que cuenta el Comité. 
Actualmente el encargado de este departamento se encuentra trabajando en forma conjunta con los 
Comités Comunales promocionando cada lugar de Heredia en materia deportiva y recreativa. 
 

HOMENAJE ATLETAS OLIMPIADAS ESPECIALES 
 
Uno de los mayores propósitos de este equipo de trabajo es reconocer y premiar la buena labor que 
realizan nuestros atletas, por eso este 2015 tuvimos el honor de premiar a los atletas heredianos que 
participaron en las Olimpiadas Especiales. 
 

HEREDIA DORADA 
 
Sábado 31 de Octubre 
I Edición de la celebración del Mes del Adulto Mayor 
 
Actividades realizadas: caminatas recreativas, clases de baile, zumba, juegos recreativos y 
deportivos; marimba, baile, serenata, hidratación y frutas forman parte de la actividad. 
 

Objetivo: unir a los grupos de adulto mayor de Heredia en una sola actividad, abierta al público y destacar 
en la sociedad herediana la importancia que tienen nuestros adultos mayores. 

 
BALONCESTO EN SILLA DE RUEDAS 

 
Se conformó oficialmente el equipo de baloncesto en silla de ruedas de Heredia, que participó en el 
Torneo oficial de la Federación Paralímpica de Costa Rica obteniendo el sub campeonato. 
Objetivo: trabajar con un sector de la población herediana que tiene alguna discapacidad física pero 
que mediante su silla de ruedas puede practicar baloncesto. 
La actual Junta Directiva del Comité Cantonal logró escribir una página histórica en el deporte 
paralímpico, al ser la primera vez que se transmite por televisión en vivo una final de baloncesto y con 
sede el Palacio de los Deportes. 
 

VELADAS BOXISTICAS 
 
El Gimnasio de Santa Cecilia recibió a una gran cantidad de atletas y de aficionados al boxeo que 
disfrutaron de una velada de boxística. 
Iniciamos con peleas amateur donde nuestros muchachos demostraron que van por buen camino hacia 
los Juegos Deportivos Nacionales. 
El cierre del evento se dio con las peleas profesionales donde destacó el atleta profesional herediano 
David Lobo.   
 

FESTIVAL DEPORTIVO NAVIDEÑO 
 
Aprovechando la época navideña, junto a las vacaciones escolares y buscando unir el deporte y la 
recreación con los niños y sus padres se llevó a cabo la I Edición del Festival Deportivo Navideño con 
futbol, baloncesto, zumba, ajedrez, actividades recreativas acompañados de frutas, hidratación y 
refrigerio para todos los asistentes se despidió el año 2015. 
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Una actividad que la intención es realizarla todos los fines de año en diferentes comunidades de 
Heredia.  
 

CIERRE PERIMETRAL - PLAZA SANTA CEC 
 
En la Plaza de Santa Cecilia teníamos un importante problema de drogas y consumo de licor en la plaza, 
razón por la cual se invirtió en la instalación de una malla perimetral alrededor de la cancha. 
A corto plazo el proyecto se terminara con asfalto entre las mallas para que sirva de una pista de 
atletismo para los vecinos y atletas. 
 

CANCHA MULTIUSOS LA PUEBLA 
 
La cancha multiusos de La Puebla se encontraba bastante dañada, razón por la cual en diciembre del 
2015 se invirtió en la reparación y pintura. 
Lo anterior gracias a que ese mismo mes se firmó el convenio de administración y que nos permite 
invertir en espacios deportivos. 
 

GIMNASIO SANTA CECILIA 
 
El Gimnasio Santa Cecilia es casa del baloncesto, gimnasia y balón mano entre otras disciplinas, por lo 
cual requiere una constante inversión en mantenimiento y reparación. Durante el 2015 se cambio el 
sistema de iluminación, instaló el marcador, se repararon los camerinos y baños cerrando en diciembre 
con la pintura de la cancha. 
 

FUTBOL FEMENINO 
 
El Comité Cantonal firmó un convenio con la Liga Futbol Femenino para desarrollar en forma 
profesional el futbol en niñas y jóvenes. 
Actualmente se cuentan con el equipo femenino U13, U15 y U17 como procesos para Juegos Nacionales, 
además se inició con una escuela de futbol femenino que se imparte los sábados de 8am a 10am en el 
Polideportivo Fátima completamente gratis. 
 

ELECCIONES INFANTILES HEREDIA 
 
Con el apoyo del Tribunal Supremo de Elecciones, Heredia volvió a escribir una pagina en la historia al 
ser el primer lugar en Costa Rica que desarrolla y promociona unas elecciones Municipales Infantiles. 
Desde el lado recreativo consideramos que es nuestra obligación fomentar desde pequeños el 
importante derecho a votar que tenemos los costarricenses. 
Contamos con presencia de la prensa nacional así como observadores nacionales e internacionales que 
felicitaron dicha iniciativa. 
 

MOTOCICLETA 
 
Una de las metas de la Junta Directiva y administración es aprovechar al máximo el recurso y ser más 
eficientes, debido a la cantidad de labores diarias era necesario la compra de una motocicleta que 
permitiera al mensajero ser más rápido a un menor costo. 
Por lo anterior descrito se realizó el debido cartel y se adquirió una motocicleta marca Honda año 2016 
lo cual representa un ahorro en el gasto de combustible y de tiempo. 
 

NUEVAS OFICINAS CCDRH 
 
Un Comité Cantonal de Deportes y Recreación que busca la excelencia en todos sus procesos debe 
contar con la infraestructura necesaria para operar, motivo por el cual las oficinas centrales del Comité 
se estarán trasladando al Polideportivo Fátima una vez terminada la remodelación. 
 

CAMERINOS Y AREAS DEPORTIVAS 
 
Las instalaciones del Polideportivo Fátima se encontraban en un serio estado de deterioro sumado, al 
tomar la administración dicha institución y en forma conjunta con la Alcaldía de Heredia se procede a 
realizar las siguientes mejoras; 

1. Cierre perimetral con tapia 
2. Instalación de gimnasio al aire libre y play ground. 
3. Cierre con malla de cancha de futbol sala. 
4. Reparación de zonas verdes. 
5. Personal de mantenimiento y seguridad las 24 horas del día. 
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COMPLEJO DEPORTIVO HEREDIA 
 
Este año 2016 esperamos sea un año de gloria para el deporte y la recreación de Heredia al poder contar con 
la administración oficial del terreno donde se construirá el Complejo Deportivo de Heredia lo cual será 
fundamental en la búsqueda de nuevos valores y de un importante crecimiento en el deporte, la recreación y 
ingresos del Comité. 
Al contar con unas excelentes instalaciones, Heredia podrá ser casa de diferentes disciplinas deportivas, 
albergar los Juegos Nacionales e inclusive de eventos internacionales que producirán a Heredia un 
importante posicionamiento así como una fuente de ingresos al comercio herediano. 
Actualmente el Comité Cantonal cuenta con un fondo para iniciar obras de ¢ 400,000,000. 
 
APOYO A ACTIVIDADES MUNICIPALES 
 
El Comité Cantonal apoya y coordina con la Municipalidad de Heredia las actividades recreativas y deportivas 
como: 
- Domingos heredianos x media calle 
- Heredia Mía 
 
APOYO A COMITES COMUNALES E INSTITUCIONES 
 
Durante el 2015 se apoyó a los Comités Comunales que realizaron campeonatos de futbol, baloncesto y 
actividades recreativas. 

 
CONCLUSION 
 
Dentro de los proyectos para este 2016 resaltan los camerinos de La Puebla que mediante un sistema de mega 
vallas que vengan a financiar su construcción, en El Carmen la restauración de la Plaza y seguridad de la zona 
son fundamentales y de prioridad para la comunidad y este Comité. En Los Lagos el ampliar las capacidades 
que hoy tiene el Polideportivo.  
 
Este Comité ha venido pagando una suma muy alta por concepto de alquiler de un espacio físico que no se 
encuentra en buenas condiciones y que alberga las disciplinas de halterofilia, boxeo, tenis de mesa, ajedrez y 
gimnasio de pesas; es prioridad para la estabilidad de los atletas el construir un gimnasio propio que albergue 
las disciplinas mencionadas. 
 
Formar una comisión de obras que revise cada uno de los lugares del cantón herediano y valore las necesidades 
deportivas y recreativas para buscar el crecimiento con alianzas estratégicas con empresas públicas, privadas y 
el MEP; para contar con los recursos para promover el deporte en Heredia desde tempranas edades. 
 
Aprovechamos este informe para agradecer al actual Concejo Municipal, encabezado por el Sr. Manuel 
Zumbado, Presidente; al señor Alcalde Jose Manuel Ulate y personal de la Municipalidad que ha apoyado a la 
actual Junta Directiva de este Comité en los diferentes proyectos. 
 

**** 
La Presidencia da las gracias al señor Jonathan Ramírez por la exposición que ha realizado ya que abarco 
dos años, a pesar de que ingresó hace poco tiempo. Indica que desea consultar sobre las disciplinas que van 
a juegos nacionales, ya que se multiplican por dos porque es masculino y femenino, pero ¿por qué Ajedrez lo 
separan? sea, hombres por separado y mujeres por separados. 
 
El señor Jonathan Ramírez explica que a veces las autoridades no ven esas cosas.  
 
La Presidencia da las gracias al señor Ramírez ya que es una mención muy especial para esta Junta  
Directiva, dado que es gerente de mercadeo en la Federación de Fútbol, de ahí que es un gran embalaje para 
Heredia ya que tiene mucha experiencia en el área deportiva. 
 
El regidor Gerardo Badilla da un saludo a todos. Comenta que su persona participaba en Deportes hace 
bastantes años en Santa Cecilia y sigue siendo deportista. Informa que el lunes se aprobó un desfogue 
histórico para un proyecto país, el cual nunca se había aprobado en este Concejo y va a tener ciclo vías entre 
otras áreas deportivas y recreativas. Informa que el año anterior el Concejo Municipal  aprobó unos recursos 
la vuelta ciclística a Costa Rica, sin embargo no ve que el comité incluya el ciclismo como una de sus 
disciplinas y Heredia esta ayuno en esa parte, de ahí que sería bueno pensar en una pista de ciclismo en ese 
complejo deportivo. Manifiesta que deja la idea para que la valoren ya que es importante. Propone 
proyectarse más a las comunidades, para que todos los jóvenes tengan la oportunidad de practicar un deporte  
 
 
 
 
 



9 

 

9 

 

o bien puedan recrearse sanamente. Afirma que este comité ha hecho un gran esfuerzo, así como los comités 
anteriores. Agrega que han pasado cosas feas y cosas buenas, sea de todo ha pasado, además son bastantes 
recursos que van al comité y se pueden hacer cosas enormes en materia deportiva. Los felicita por trabajo y 
el gran esfuerzo que han realizado, porque es una labor ad honorem, sin embargo debe cumplir con la 
normativa al respecto como si fuesen empleados públicos.  
 
El señor Jonathan Ramírez explica que este es un trabajo en equipo y a veces es complicado ponerse de 
acuerdo. Indica que les falta aún mucho trabajo y dentro de los proyectos que tienen quieren que se practique 
la disciplina del balonmano de playa, pero les falta un lugar para desarrollar esta disciplina y otras de desean 
desarrollar. La pista de bicicrós viene a ayudar bastante en esta disciplina que se va hacer en el complejo 
deportivo. Uno de los proyectos es el ciclismo y deben buscar las vías para la práctica del mismo. Felicita a 
don Oscar Vega el administrador del Comité por su trabajo y dedicación, porque esto lleva mucho trabajo y 
sacrificio. 
 
La Regidora Hilda Barquero agradece por el trabajo y le dice al señor Jonathan Ramírez que ojala lo 
reelijan en la próxima junta. Afirma que todos han sido buenos y han hecho excelentes cosas. Dieron su 
esfuerzo y su trabajo y sacrificio y se siente satisfecha y orgullosa de esta Junta y de don Oscar Vega sí como 
su gente tan abnegada. Agradece por el reconocimiento que le hicieron y señala que no lo olvidara jamás. Que 
Dios los Bendiga y los felicita a todos. 
 
El señor Jonathan Ramírez da las gracias a la regidora Barquero porque ha sido baluarte en toda esta 
labor. 
 
La regidora Maritza Segura saluda a todos y les agradece en nombre de santa Cecilia y de todos los 
ciudadanos, por todo el sacrificio que hacen, de así su agradecimiento eterno y que Dios los bendiga. 
 
El regidor Walter  Sánchez les da un saludo a todos. Indica que no desmerita el trabajo de todos los 
miembros que han estado en el comité. Los felicita por tantos logros y es un informe muy ejecutivo y lleno de 
proyectos. Ojala el próximo concejo los reelija. Le gusta el ciclismo y es bueno implementarlo. Considera que 
los recurso para la parte administrativa son muy pocos y de verdad hacen mucho con esos recursos. Ojala 
puedan seguir trabajando por Heredia. 
 
La Presidencia explica que cuando se trabaja ad honorem siempre salen obstáculos, de manera que toda 
su admiración para todos los miembros del Comité, por su labor, dedicación, esfuerzo, voluntad y deseos de 
trabajar por Heredia. 
 
*** ESCUCHADA LA EXPOSICIÓN DEL SEÑOR JONATHAN RAMÍREZ – PRESIDENTE DEL 
COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES, SE ACUERDA POR UNANIMIDAD:  

a) APROBAR EL INFORME DE LABORES DEL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES Y 
RECREACIÓN DE HEREDIA CORRESPONDIENTE AL AÑO 2014 Y 2015. 

b) INFORMAR A LA CONTRALORÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA QUE LA JUNTA 
DIRECTIVA DEL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES DE HEREDIA EXPUSO EL 
INFORME DE RESULTADOS CONFORME A LO QUE DISPONE EL CÓDIGO 
MUNICIPAL ARTÍCULO 172 Y EN CUMPLIMIENTO A LO RECOMENDADO POR LA 
AUDITORÍA ESPECIAL EFECTUADA POR LA CONTRALORÍA GENERAL DE LA 
REPÚBLICA. 

c) INSTRUIR A LA ADMINISTRACIÓN  PARA QUE EN UN PLAZO DE 5 DÍAS INFORME 
A ESTE CONCEJO SOBRE EL PROCESO LEGAL RESPECTO DEL PROYECTO DEL 
POLIDEPORTIVO DE BERNARDO BENAVIDES. 

d) SOLICITAR AL COMITÉ CANTONAL DE DEPORTES REVISAR EL TEMA DE LOS 
MANUALES PARA QUE SE MANIFIESTEN A EFECTO DE TOMAR EL ACUERDO 
RESPECTIVO. 

*** ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO.   
 
El señor Alcalde Municipal indica que sabe que es duro el trabajo porque en el seno del comité no se jala 
parejo, pero se nota el cambio con este comité. Han trabajado mucho y con muy buenos resultados. Muchas 
cosas han pasado en el comité y el banco popular les da la ayuda para el proyecto. Agrega que el sueño es ser 
el primer lugar en juegos nacionales y considera que así será. 
Es hora que Heredia empiece a liderar en todos los campos y aspectos. Por otro lado le agradece a doña Hilda 
por toda la colaboración y ayuda con el municipio. 
 
El señor Jonathan Ramírez indica que se va a trabajar con la ESPH en el tema del alumbrado de las 
canchas y se hacen alianzas para trabajar en conjunto, a fin de manejar esos gastos de otra manera. 
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2. Lic. Luis Víquez Murillo -  Presidente de la Asociación  ADE para la construcción, mantenimiento y 
administración del Centro Diurno del Adulto Mayor.  asoc.centrodiurno@gmail.com. 

 
*** EN VISTA QUE NO SE HICIERON PRESENTES LOS GESTIONANTES, LA PRESIDENCIA 
DISPONE: TRASLADAR ESTA AUDIENCIA A SU PERSONA PARA REPROGRAMARLA 
NUEVAMENTE. 
 

SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR LA PRESIDENCIA DA POR 
FINALIZADA LA SESIÓN AL SER LAS VEINTE HORAS CON 
CUARENTA MINUTOS.  
 

 
 
 
 
MSC. FLORY A. ÁLVAREZ RODRÍGUEZ             LIC. MANUEL ZUMBADO ARAYA  
SECRETARIA CONCEJO MUNICIPAL                  PRESIDENTE MUNICIPAL  
 

 
far/. 
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